

CRÓNICA DE LA SESIÓN

PERÍODO: Ordinario N° 128
SESIÓN: N° 18
FECHA: 23 de septiembre de 2.010
PRESIDIÓ: Diputado Eduardo A. Di Pollina

Homenajes:

Del Sr. Diputado Alberto Monti, al Arq. Alberto Nazareno Hammerly, ex Diputado, funcionario y Presidente del Cuerpo, con motivo de cumplirse el 2º aniversario de su desaparición física, el día 22 de septiembre.

Del Sr. Diputado Mario Lacava, al Gral. José Gervasio Artigas en el 160º aniversario de su fallecimiento, el día 23 de septiembre. Y al Dr. Carlos Sylvestre Begnis, por los 30 años de su desaparición, el día 22 de septiembre.

De la Sra. Diputada Alicia Gutiérrez, en el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños.

Expedientes considerados Sobre Tablas:

Del Sr. Diputado Cejas, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, informe respecto de las acciones tendientes a combatir la ola de hechos delictivos que padecen los choferes de taxis, con el agravante de la extrema violencia que los reviste.

Expte. N° 24.487 – FV. MO
Aprobado con modificaciones

De los Sres. Diputados Lacava, Scataglini, Rubeo y Urruty, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga las medidas necesarias a fin de completar las obras y se habilite el edificio que se proyecta para la Escuela Primaria de la localidad de Villa Minetti, departamento 9 de Julio.

Expte. N° 24.515 - DB
Aprobado

De la Sra. Diputada Schpeir, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga incluir en el Presupuesto Año 2.011 la obra de pavimentación del ingreso de la Ruta Provincial N° 3 de la ciudad de Vera, departamento homónimo.

Expte. N° 24.525 – FP. UCR
Aprobado

De la Sra. Diputada Schpeir, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo disponga incluir en el Presupuesto Año 2.011, la obra de pavimentación de la Ruta Provincial N° 3, tramo Intiyaco – Los Amores, en el departamento Vera.

Expte. N° 24.526 – FP. UCR
Aprobado

De los Sres. Diputados Mauri, Di Pollina, Real, Méndez de De Micheli, Javkin y Lamberto, proyecto de declaración, por el cual esta Cámara declara "Santafesino Notable" al Dr. Ricardo Luis Lorenzetti, por su trascendente aporte al conocimiento del derecho y a la ciencia jurídica, por su destacada labor académica y por su relevante actuación de magistrado como integrante de la Corte Suprema de Justicia de la Nación.

Expte. N° 24.527 - FP

Aprobado

De los Sres. Diputados Rubeo, Di Pollina, Rico Saldaña, Urruty, Bonomelli, Peirone, Brignoni, Labbé y Cejas, proyecto de resolución, por la cual esta Cámara resuelve realizar una Sesión Especial de homenaje a la Asociación Empresaria de Rosario, al cumplirse el 75° aniversario de su fundación.

Expte. N° 24.514 - DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Lacava y Frana, proyecto de resolución, por el cual el Cuerpo resuelve realizar un homenaje al Seleccionado Argentino Femenino de Jockey, Campeón del mundo en el reciente Mundial 2.010, realizado en la ciudad de Rosario.

Expte. N° 24.483 – CCS

Aprobado

De los Sres. Diputados Lacava y Frana, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo disponga incorporar al Presupuesto Año 2.011, las partidas de gastos correspondientes a la obra de ampliación y remodelación de la Ruta Provincial N° 1, desde su inicio hasta la localidad de San José del Rincón, departamento La Capital.

Expte. N° 24.495 – CCS

Aprobado

Del Sr. Diputado Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe sobre aspectos relacionados con el funcionamiento del sistema de alarmas comunitarias en la Provincia.

Expte. N° 24.428 – CCS

Aprobado

De los Sres. Diputados Lacava, Marcucci, Mauri, Boscarol, Scataglini, Cejas y Reutemann, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, disponga incorporar en el Presupuesto Año 2.011, las partidas correspondientes para las obras "Proyecto de Traslado y Reconversión del Puerto de Santa Fe".

Expte. N° 24.375 – DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Lagna y Vucasovich proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la Dirección Provincial de Vialidad, disponga incorporar en el Presupuesto Año 2.011, los fondos necesarios para la pavimentación de la Ruta Provincial N° 90, tramo cruce de la localidad de Labordeboy, departamento General López, cruce a la localidad de Santa Teresa, departamento Constitución.

Expte. N° 24.450 – DB

Aprobado

Proyectos de Declaración de Tratamiento Conjunto: De la Sra. Diputada Gutiérrez, la 1er. Semana de Promoción de la Lectura "Oliveros Lee"; de la Sra. Diputada Gutiérrez, el Programa Regional Fortaleciendo Capacidades para la Prevención de la

Trata de Personas en la Región MERCOSUR; del Sr. Diputado Mascheroni, la adhesión a la conmemoración del Día Internacional de la Paz; del Sr. Diputado Mascheroni, el "Primer Encuentro Provincial de Cooperadores Escolares – Santa Fe 2010"; de la Sra. Diputada Frana, el "Viaje anual educativo a la ciudad de Puerto Madryn en la provincia de Chubut" del Sindicato de Artes Gráficas; de los Sres. Diputados Marín y Schpeir, el Centenario de la Escuela N° 6.212 "Dr. Esteban Laureano Maradona" de la localidad de Fortín Olmos; de la Sra. Diputada Schpeir, el "Festival para Celebrar la Vida"; de la Sra. Diputada Schpeir, el certamen "Sembrando Empresarios" Edición 2.010; de la Sra. Diputada Schpeir, la "XXVI Fiesta Provincial del Amigo"; de la Sra. Diputada Schpeir, las "IV Olimpíadas en el Jardín"; del Sr. Diputado Lamberto, la Quinta Edición del Festival Nacional de Cortometraje "Pizza, Birra y Cortos"; del Sr. Diputado Lamberto, la "Quinta Fiesta del Tractor"; de la Sra. Diputada Bertero, el 100° Aniversario de la Fundación de la Escuela Provincial N° 6.040 "José Manuel Estrada" de la localidad de Colonia Castelar; del Sr. Diputado Blanco, la realización del video documental "Del Centenario al Bicentenario"; del Sr. Diputado Rico, la Fiesta Provincial del Inmigrante; del Sr. Diputado Rico, la Segunda Eco Jornadas "Teodelina se viste de Verde"; del Sr. Diputado Rico, la 19ª edición de la Fiesta Provincial del Estudiante a realizarse en la ciudad de Coronda; del Sr. Diputado Rico, el Congreso Internacional de Arquitectura Latinoamericana; del Sr. Diputado Rico, la V Edición del Ciclo "Teatro por la Identidad"; del Sr. Diputado Rico, las celebraciones del 125° aniversario de la fundación de la localidad de Saladero Mariano Cabal, departamento Garay; del Sr. Diputado Dadomo, la Misión Humanitaria del Hogar San Roque de Capitán Bermúdez; de los Sres. Diputados Real, Méndez de De Micheli y Mauri, el 3er. Certamen de Fútbol Infantil denominado "Argentinito de San Carlos"; de los Sres. Diputados Cristiani y Peirone, la "3ª Edición de la Expo Sabores de la Región 2.010"; de la Sra. Diputada Cristiani, el "30° aniversario de la Asociación Pro Ayuda al Discapacitado de Rafaela"; del Sr. Diputado Monti, el "2° Congreso del Sur de la Provincia de Santa Fe sobre Discapacidad e Integración"; de la Sra. Diputada Perna, la "Exposición de Tango NEA 2.010"; del Sr. Diputado Gastaldi la 3ª Feria del Libro de la Escuela de Educación Técnica N° 638 "Margarita Mazza de Carlés"; del Sr. Diputado Labbé, la conmemoración del Día Mundial de los Docentes instaurado el día 5 de octubre por la UNESCO; del Sr. Diputado Labbé, la puesta en escena de la obra titulada "Vidala...grito milagro de amor"; del Sr. Diputado Di Pollina, el 1er. Encuentro de Laicos y Comunidades religiosas insertas en medios populares; de la Sra. Diputada De Césarís, la postulación de las Abuelas de Plaza de Mayo para recibir el Premio Nóbel de la Paz 2.010 y del Sr. Diputado Menna, los festejos del 25° aniversario de la Escuela de Educación Técnica de Modalidad Agraria N° 358.

Expte. N° 24.531 - DB

Aprobado

Preferencias:

Del Sr. Diputado Simoniello, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, informe si se ha reglamentado la Ley N° 12.919 – Adhesión a la Ley Nacional N° 25.938, de Creación del Registro Nacional de Armas de Fuego y Materiales Controlados, Secuestrados e Incautados.

Expte. N° 24.223 – FP. UCR

Aprobado

Del Sr. Diputado Simoniello, proyecto de comunicación, por el cual se solicita a través del Ministerio de la Producción, informe respecto de los operativos de control realizados durante los meses de junio y julio de 2.010 en localidades de la

Provincia, en cumplimiento de la Ley N° 12.212 y decreto Reglamentario – Ley de Pesca.

Expte. N° 24.261 – FP. UCR

Aprobado

De los Sres. Diputados Lagna, Urruty, Lacava, Rubeo y Vucasovich, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de los Ministerios de Economía y Seguridad, informe sobre distintos aspectos relacionados con la Licitación Pública N° 22/2.010 – Adquisición de motocicletas para la Policía Provincial.

Expte. N° 24.461 – DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Mauri, Real y Méndez de De Micheli, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, gestione ante el Poder Ejecutivo Nacional se modifique lo dispuesto por el Artículo N° 39 del Decreto N° 583/2.010, debiendo determinar el concepto de “abono”, a los efectos de la aplicación de la Ley Nacional N° 26.573, conforme lo dispuesto por el Reglamento General de Clientes de los Servicios de Comunicaciones Sociales.

Expte. N° 24.467 – FP. PDP

Aprobado

Del Sr. Diputado Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, en relación a los Artículos 4° y 5° de la Ley N° 13.119 – Registro de Operaciones Pesqueras -, disponga convocar a todas las organizaciones representativas de los pescadores y a los titulares de frigoríficos con licencias de acopio, a los efectos de implementar las consultas previstas en la citada norma, para proceder a la fijación de los precios que regirán durante los meses de septiembre, octubre y noviembre de 2010.

Expte. N° 24.468 – CCS

Aprobado

Orden del Día:

Asunto N° 1

De los Sres. Senadores Berra, Terré y Rosconi, proyecto de ley, por el cual la Provincia de Santa Fe adhiere y hace suyos los Principios Rectores de Política Hídrica de la República Argentina.

Expte. N° 24.048 – SEN. Adjunto: Expte. N° 23.385 – FP

Aprobado – Sanción Definitiva

Asunto N° 2

De la Sra. Diputada Gutiérrez, proyecto de ley, por el cual se declara a la Provincia de Santa Fe como Provincia de práctica No Eutanásica para perros y gatos.

Expte. N° 22.970 – FP. SI

Se difiere su tratamiento para la próxima Sesión

Asunto N° 3

Del Poder Ejecutivo, Venido en 2da. Revisión del Senado, proyecto de ley, por el cual se modifican los Artículos 9°, 11, 17, 21 y 22 y se incorporan los Artículos 38 y 39 de la Ley N° 11.525 – Parques y Áreas Industriales.

Expte. N° 23.315 – PE

Aprobado – Sanción Definitiva

Asunto N° 4

De los Sres. Diputados Goncebat, Antille, Gutiérrez, Lamberto, Fatala, Fregoni y Bertero, proyecto de ley, por el cual se declara de interés general y sujeto a expropiación un inmueble ubicado en la localidad de San José del Rincón, departamento La Capital, con destino a la ampliación del edificio del Servicio de Atención Médica a la Comunidad – SAMCo.

Expte. N° 24.035 – FP

Aprobado – Media Sanción

Asunto N° 5

De los Sres. Diputados Lamberto, Blanco, Goncebat, Liberati y Bertero, proyecto de declaración, por el cual esta Cámara declara su beneplácito ante la media sanción que la Cámara de Diputados de la Nación diera al proyecto de ley que fija la jubilación mínima en el 82 por ciento del Salario Mínimo Vital y Móvil.

Expte. N° 24.336 – FP. PS

Aprobado

Asunto N° 6

De la Sra. Diputada Bonomelli, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, instrumente las medidas necesarias a fin de garantizar la seguridad de los vehículos que circulan diariamente por el tramo de desvío dispuesto para el acceso a la ciudad de Rosario por la Ruta N° 34, debido a las obras de remodelación del nuevo trazado.

Expte. N° 24.320 – PJ

Aprobado

Asunto N° 7

Del Sr. Diputado Dadomo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, disponga proveer un móvil tipo 4 por 4 a la Unidad Regional XVII para prestar servicios en la Comisaría XV de la localidad de Fuentes, departamento San Lorenzo.

Expte. N° 24.321 – FP. UCR

Aprobado

Asunto N° 8

Del Sr. Diputado Peirone, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe respecto del destino de las instalaciones ubicadas en la ciudad de Recreo, departamento La Capital, cuyo último destino fuera el funcionamiento del Liceo Militar General Belgrano y anteriormente el Hospital Sayago.

Expte. N° 24.380 – FV. PJ

Aprobado

Asunto N° 9

De los Sres. Diputados Goncebat, Antille, Liberati, Lamberto, Bertero, Gutiérrez, Fregoni y Fatala, proyecto de declaración, por el cual la Cámara de Diputados expresa su preocupación ante la falta de implementación, en el marco del Decreto Nacional N° 1602/2.009, de un procedimiento que posibilite la percepción inmediata del beneficio de la Asignación Universal por Hijo para Protección Social a los trabajadores rurales temporarios no permanentes.

Expte. N° 24.328 – FP. PS

Aprobado

Asunto N° 10

De las Sras. Diputadas Aranda y Méndez de De Micheli, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Desarrollo Social, disponga asistir económicamente en forma regular, a la Asociación Civil "El Refugio" de la ciudad de Sunchales, departamento Castellanos.

Expte. N° 24.328 – FP
Aprobado

Asunto N° 11

De la Sra. Diputada Ramírez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, gestione ante el Ministerio de Defensa de la Nación, la cesión definitiva de los terrenos que actualmente ocupa el Club Banco Nación, en la ciudad de Rosario.

Expte. N° 24.248 – SFF
Vuelve a Comisión

Asunto N° 12

De la Sra. Diputada Ramírez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga brindar ayuda económica al grupo de deportistas de la Escuela “Gim Marcial” de la Vecinal de Cabín 9 de la ciudad de Pérez, departamento Rosario, para participar del Mundial de Taekwondo a realizarse en el mes de noviembre en la ciudad de Maldonado, Uruguay.

Expte. N° 24.115 – SFF
Aprobado

Asunto N° 13

De los Sres. Diputados De Césarís y Reutemann, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Gobierno y Reforma del Estado, informe si existe regulación por parte de Municipios y Comunas sobre el funcionamiento de las actividades de los denominados “peloteros”.

Expte. N° 24.346 – SFF
Aprobado

Manifestaciones:

De los Sres. Diputados Rico, Javkin y Marcucci, refiriéndose al estado parlamentario de distintos proyectos de ley de los cuales son autores.